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Intervención del  diputado Antonio Helguera Jiménez con relación a los 

desastres naturales ocurridos en los últimos días en la Entidad. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la voz al 

diputado Helguera por cinco minutos. 

 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Gracias, presidenta. 

 

Compañeros es importante. 

 

Que no se confunda a la población, 

esto que hizo ahorita la compañera 

Gaby es algo incorrecto, yo no me 

vine a burlar de todos… 

 

La Presidenta: 

 

Si, diputada ¿con qué objeto? 

El diputado Antonio Helguera 

Jiménez: 

 

Menos de la tragedia que estamos 

viviendo, yo dije muy claramente, que 

es una situación lamentable y que es 

obligación de todos, tarea de todos 

resolverla, es grave que se pretenda 

confundir a quienes nos escuchan, 

porque eso, esa es la herramienta 

que se ha usado siempre para hacer 

quedar mal al adversario. 

 

Yo aquí no vengo a burlarme de 

nadie, si sonreí porque se estaban 

riendo de mí o de lo que yo estaba 

diciendo, y porque hay que responder 

con lo mismo a quien hace una 

situación de ofensa hacia uno, pero 

yo lo veo con mucha seriedad esto, y 
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yo estuve compañera Gaby vea usted 

tengo videos de lo que fui hacer a 

Acapulco con brigada, a limpiar 

vialidades, a cortar una ceiba que 

estaba atravesada con un metro y 

medio de diámetro, me lleve una 

brigada para eso y anduve 

haciéndolo y no va a ser la última 

vez. 

 

Yo lo que creo, de que todos tenemos 

que ponernos la camiseta y está bien 

lo que dijo, pero no confundamos a la 

gente, no pretendamos aquí 

ponernos como muy sentimentales, 

emocionados con lo que está 

pasando, porque yo creo que todos 

estamos viviendo esa emoción, 

vamos uniéndonos, vamos agarrando 

las cosas como debemos agarrarlas, 

no a contra pelo. 

 

Muchas gracias. 

 


